

# どのした淵

## 【町道・農道払い ご苦労様でした】

皆様の御協力により、無事作業を終えることが出来ました。暑い中、大変ご苦労様でした。また、遠方より帰省し御協力いただいた、酒匂和善さん、大平信一さん、ジュニアグループの三腰眺太君、シニアグループの三腰佑昭さん、三腰修一さん御協力ありがとうございました。5班の皆さんも早朝からお疲れさまでした。

今年のスローガン『全員参加で村づくり』が少しでも実践出来たらいいですね！



## 【秋の全国交通安全運動】

『ルールとマナー 乗せて走ろう 秋の道』をスローガンに実施された運動が30日に終了しました。のぼり旗の設置や、期間中2日間交通安全協会白男川支部の役員として、副会長の栄治君と立哨しました。皆さん事故等無かったですよ！

これから日増しに日没が早くなり、視界が悪い時間帯が増えてきます。運動実施期間中だけでなく、日ごろから交通安全には十分お気をつけて下さい。

また、収穫期にもなりますので、農機具等の事故にも十分配慮の上、豊かな収穫をお迎えください。



発行責任者  
高峯公民会長  
三腰善行  
☎ 54-2344  
090-1089-9432  
10月1日発行

## 【彼岸講のお勤め】

23日善妙寺から彼岸講にお越しいただきました。彼岸供養に合わせて、お寺を訪れることなく供養が出来るようにとの、善妙寺さんの計らいです。お勤めの後、説法があり数字の兆から上の単位の話がありました。皆さんご存知ですか！兆・京・垓・秭・穰・溝・澗・正・載・極・恒河沙・阿僧祇・不可思議・無量大数だそうです。いずれも仏教用語から取られたものだそうです。

不可思議は、元の朱世傑による『算額啓蒙』において極以上の他の単位とともに初めて登場した。議論することが不可なほど大きな数字、という関係から名づけられた。

無料大数も登場したのは不可思議と同じで、無料数に由来する。属に言う無限であり、不可思議の万倍となる。漢字文化圏で定着している命数法では、最大の数詞である。

億・兆以上の単位については我々の日常にはほとんど関係のない単位ですが、モンゴル帝国の創設者チンギス・ハーンはその単位の資産を保有し歴代世界一だとのことでした。が、ウィキペディアを検索してみると、マンサ・ムーサ(マリ帝国の九代目王)が第1位でチンギス・ハーンは10位となっていました。試算の方法(基準)が色々あるのかもしれませんが。10位までのうち9人は歴史上の人物で、唯一ビル・ゲイツが9位につけておりまして、786億ドルだそうです。いやはや目がくらみます。今夜もしゆいかけめしできばらんなら。

